



Hoy, 31 de mayo de 2016, a las 19.00 en nuestra Parroquia SSCC vamos a celebrar la fiesta de la visitación de Nuestra Señora Virgen María. También en mismo tiempo, al concluir el mes de mayo (mes de María) vamos a celebrar la misa.

Mayo es el mes de las flores, de la primavera. Muchas familias esperan este mes para celebrar la fiesta por la recepción de algún sacramento de un familiar. También, Mayo es el mes en el que todos recuerdan a su mamá (el famoso 10 de Mayo) y las flores son el regalo más frecuente de los hijos para agasajar a quien les dio la vida.

Por otro lado, todos saben que este mes es el ideal para estar al aire libre, rodeado de la belleza natural de nuestros campos. Precisamente por esto, porque todo lo que nos rodea nos debe recordar a nuestro Creador, este mes se lo dedicamos a la más delicada de todas sus creaturas: la santísima Virgen María, alma delicada que ofreció su vida al cuidado y servicio de Jesucristo, nuestro redentor.



El mes más bonito del año para dedicárselo a nuestra amada y bienaventurada Madre y Reina de todo el universo: la Virgen María. En este mes de mayo, quisiera recordar la importancia y la belleza de la oración del santo Rosario. Rezando el Ave María, somos conducidos a

contemplar los misterios de Jesús.

Ya celebramos el mes de mayo, con el santo rosario cada día a las 18.00 convocada por las catequistas y otros grupos o sectores de la parroquia. Es un momento precioso para hacer aún más sólida la vida familiar y la amistad. Confiar plenamente en ella: Todas las gracias que Jesús nos da, pasan por las manos de María, y es ella quien intercede ante su Hijo por nuestras dificultades. Gracias.